



Chers amis,

Je vous écris car je vais avoir besoin de vous !

J'ai malheureusement été maladroitement en volant comme un éclair dans le ciel avec mon balai magique.

J'ai eu un accident et à cause de cela, j'ai perdu tous les ingrédients que je transportais dans ma sacoche.

À cause de cela, je ne sais plus fabriquer ma potion magique d'HALLOWEEN !

Comme vous avez l'air plutôt monstrueusement gentils dans cette école, je me suis dit que vous pourriez m'aider à retrouver mes ingrédients perdus afin que je puisse réaliser ma potion qui pourra améliorer encore votre gentillesse. Acceptez-vous de m'aider mes vilains petits amis tête de souris ?

Si vous acceptez, je vous dirai plus tard où vous devrez chercher car moi-même je ne sais pas trop où ils se sont perdus !

J'ai été un petit peu secouée avec cet accident de balai et je n'ai plus toute ma tête de sorcière poils aux gros vers.

Ne croyez surtout pas que je vais vous remercier pour votre aide bande de petites grenouilles baveuses !

Même si je ne suis pas si méchante, je reste une sorcière tout de même...

